

SUMMARY

PENTINGNYA PERANAN PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA DALAM MENINGKATKAN MUTU TINGKAT PENDIDIKAN

Orasi Ilmiah Wisuda Semester Genap 2007/2008 Universitas Indonusa Esa Unggul

Created by Dr. Ing. H. Fauzi Bowo

Subject : PENDIDIKAN, TINGGI, PEMERINTAH PROVINSI, JAKARTA, MUTU
Subject Alt : HIGHER, EDUCATION, GOVERNMENT, PROVINCE, JAKARTA, SERVICE CITY
Keyword : multidimensi;pelayan;masyarakat

Description :

Provinsi DKI Jakarta untuk dapat mengoptimalkan peran dan fungsinya sebagai pelayan masyarakat, baik dalam lingkup regional, nasional maupun internasional. Sebagai konsekuensinya Pemerintah Provinsi DKI Jakarta bersama DPRD Provinsi DKI Jakarta diharapkan dapat merencanakan pembangunan yang serasi, seimbang dan berkesinambungan. Fungsi kota Jakarta sebagai kota jasa

(
service city

)
menjadikan kota Jakarta sebagai a

)
pusat
informasi dan pelayanan masyarakat; b

)
pusat perdagangan dan distribusi; c

)
pusat keuangan;

d)
pusat kebudayaan dan pariwisata; e

)
pusat pendidikan dan pelatihan. Dalam pelaksanaannya, pembangunan kota Jakarta memerlukan kerjasama dan keterlibatan dari semua pihak, baik dari Pemerintah Pusat, dunia usaha maupun masyarakat. Fungsi tersebut akan berhasil apabila tersedia SDM yang berkualitas dan memiliki visi yang sama dalam membangun kota Jakarta. Dalam penyelenggaraan bidang pendidikan dan pengembangan ilmu pengetahuan pada perguruan tinggi di Indonesia, pengeloiaannya diatur melalui Undang-Undang Sisdiknas Nomor 20 tahun 2003, dimana penyelenggaraan bidang pendidikan dapat dilaksanakan oleh Pemerintah bersama-sama dengan masyarakat. Penyelenggaraan perguruan tinggi yang dilakukan oleh masyarakat dapat berbentuk badan hukum pendidikan dan dapat memperoleh sumber dana dari masyarakat yang pengeloiaannya dilakukan berdasarkan prinsip akuntabilitas publik, disamping itu dalam rangka pembinaan dan pengembangan tenaga pendidikan pada satuan pendidikan formal di perguruan tinggi yang diselenggarakan oleh masyarakat/swasta, pemerintah/pemerintah daerah wajib membantu pembinaan dan pengembangannya, artinya penyelenggara perguruan tinggi berbadan hukum yang dikelola masyarakat dan pemerintah, salah satunya dalam bentuk

menghasilkan lulusan Sumber Daya Manusia yang berkualitas (unggul)

Date Create : 03/08/2015
Type : Text
Format : pdf
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Orasi-Wisuda_120407
Collection : Wisuda_120407
Source : ORASI ILMIAH WISUDA UNIVERSITAS INDONUSA ESA UNGGUL
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2007 Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor